



México decidirá en febrero si aplica jornada laboral de 40 horas



Ciudad de México, 13 dic (Prensa Latina) México decidirá en febrero si aplica la jornada laboral de 40 horas que se discute en estos momentos en la Cámara de Diputados pero sin que hasta hoy se tomara una posición definitiva.



diciembre 13, 2023 | CST06:54 (GMT) -0500

La decisión de los coordinadores parlamentarios de aplazar hasta febrero la aprobación de la reforma que reduzca de seis a cinco días la jornada laboral semanal, derivó en una inconformidad de un bloque del oficialista Morena, lo cual a su vez provocó un retraso en la sesión ordinaria de ayer.

Con el voto de todos los coordinadores se aprobó un acuerdo para constituir un grupo de trabajo que convocará a una nueva ronda de consultas públicas, lo cual retrasará la discusión de la reforma hasta el siguiente periodo de sesiones, que inicia en febrero.

[México decidirá en febrero si aplica jornada laboral de 40 horas - Prensa Latina \(prensa-latina.cu\)](https://www.prensa-latina.cu/)